



"La Negra Ester"

62 6676

Anfiteatro de San Pedro recibirá la obra cumbre de Andrés Pérez

La Municipalidad de San Pedro de la Paz confirmó ayer la presentación de la mitica "Negra Ester" para el 15 de marzo, desde las 20 horas (horario de invierno), en el anfiteatro natural ubicado en el sector Laguna Grande.

Según explicó Ulises Lari, relacionador público del municipio sampedrino, "se hizo imposible definir fechas con anterioridad, como también para antes del 15, debido a que La Negra Ester se encontraba en gira nacional y tenía su calendario completamente armado".

La salvedad para la presentación del espectáculo, visto hasta la fecha por unas cinco millones de personas de todas nacionalidades, estaría determinada por la presencia de lluvias, por lo menos, cuatro días antes de la fecha estipulada.

"Es un espectáculo gratuito y que será muy masivo, por lo que no podría darse en el gimnasio, con una capacidad para 500 personas. En ese sentido sólo cabe,

en anfiteatro, que puede albergar a unas diez mil, dependiendo del evento", explicó Lari. Sólo como dato de asistencia, Illapu concentró en el anfiteatro natural (en el verano) a casi ocho mil personas.

Del elenco original, sólo Rosa Ramírez (La Negra) permanece junto a la obra que este año recorrió prácticamente todo Chile.



Rosa Ramírez e Iván Álvarez de Araya (Tío Roberto) son la actual pareja de la obra de Andrés Pérez.

El Sur, Concepción

6-III-2002 P. 9

Anfiteatro de San Pedro recibirá la obra cumbre de Andrés Pérez [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Anfiteatro de San Pedro recibirá la obra cumbre de Andrés Pérez [artículo]. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)